

Versailles, le 1^{er} décembre 2020

Catherine Billard élue première vice-présidente en charge du Conseil d'Administration de l'UVSQ

Suite à la tenue des élections des représentants des personnels et des étudiants aux conseils centraux de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (UVSQ) début novembre 2020, Catherine Billard devient 1^{ère} vice-présidente en charge du Conseil d'administration de l'UVSQ. Elle a pris ses fonctions mardi 1^{er} décembre 2020.

A la suite de l'élection d'Alain Bui à la présidence de l'UVSQ pour un second mandat, Catherine Billard a été élue vice-présidente du Conseil d'Administration par les administrateurs de l'université le 24 novembre 2020. Elle a été élue au premier tour de scrutin (27 voix pour, 4 contre, et 5 abstentions sur 36 votants).

Catherine Billard est maîtresse de conférences en sciences économiques à l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines depuis septembre 2007. Elle est rattachée à l'équipe « Échappement aux anti-infectieux et Pharmacoépidémiologie » du Centre de recherche en Epidémiologie et Santé des Populations (CESP, UMR U1018, UVSQ/INSERM/Université Paris-Saclay) de l'UFR Simone Veil – Santé et plus spécifiquement à l'axe portant sur la dimension économique de la résistance aux antibactériens.

Après un doctorat en codirection Paris 1 - ESSEC portant sur l'économie géographique et la localisation des facteurs de production, elle intègre l'UVSQ. Ses activités d'enseignements se déroulent à l'IUT de Mantes en Yvelines au sein du département GEA (Gestion des entreprises et des administrations) dont elle prend la direction entre juin 2009 et février 2015. Par ailleurs, elle a été responsable du Master 2 spécialité « Sécurité des transports » (UFR Sciences sociales) en 2007/2008 et 2008/2009, puis responsable de la Licence Professionnelle Management des organisations spécialité assistant manager en 2011/2012.

Impliquée dans les Conseils de l'université, elle est élue à la Commission Recherche entre 2012 et 2016 et au Conseil de l'IUT de Mantes depuis 2012.

Entre mai 2016 et novembre 2020, elle occupe la fonction de Vice-présidente du Conseil académique en charge de la CFVU.

A propos de l'UVSQ

L'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines compte 10 composantes, près de 19000 étudiantes et étudiants en formation initiale et continue, 1000 femmes et hommes enseignants et chercheurs pour 35 structures de recherche dont 30 laboratoires. Répartie sur 5 campus dans les Yvelines, elle est profondément ancrée sur son territoire aux côtés de ses partenaires et porte 220 accords internationaux. Pluridisciplinaire avec 5 grands domaines d'enseignement, l'UVSQ offre plus de 200 formations diplômantes, allant du DUT au doctorat. Classée parmi les 21 meilleurs établissements d'enseignement supérieur et de recherche français par le Classement de Shanghai 2020 et 10^e université française par le classement THE 2021, l'UVSQ est membre-associé de l'Université Paris-Saclay, avec qui elle fusionnera en 2025.

CONTACT :

Etienne DAGES-DESGRANGES
Directeur de la communication

Tél. : 06 14 74 44 94
Email : etienne.dages-desgranges@uvsq.fr
